

Ä1 Überarbeitung Grundlagentext “Wir sind Mädchen und Frauen”

Antragsteller*in: DV Münster (Ami)

Antragssteller*innen

Bundesleitung

Wortlaut des Antrages

Die Bundesversammlung möge die überarbeitete Version des Grundlagentextes “Wir sind Mädchen und Frauen” beschließen.

Begründung

2022 hat die Bundesversammlung beschlossen, diesen Grundlagentext zu überarbeiten, da dieser mittlerweile über 20 Jahre alt ist und die Gesellschaft und auch die PSG sich seitdem stark verändert hat.

Wir erkennen an, dass die Erarbeitung des Grundlagentextes weiterhin ein Prozess ist, welcher noch nicht beendet ist.